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(PRESIDENTE) 

Em 
	 1 4FEV. 2019 

REQUERIMENTO N.°: 
	

0244 

Informar sobre a forma de fiscalizar a pontualidade dos 

ônibus nos terminais urbanos 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por um munícipe que 

reclama dos horários dos ônibus. Segundo ele: 

"Péricles, bom dia. tudo bem? venho solicitar a sua ajuda e 
seu status de político.. .EnJim, nosso transporte público é uma porcaria e cara 
faça algo por nós ou pelo menos verifique  a atual situação. Saio de casa 7:30, 
pego Votorantim e vou até o terminal São Paulo, até aí tudo bem são 10 +/-
15 mm. Dentro do terminal São Paulo o expresso tem uma saída 
razoavelmente boa 5 a 10 min até o próximo terminal Santo Antônio. o 
problema está em algumas linhas que entre elas está a minha do progresso. O 
site você pode referenciar pelo horário exemplo 8:40 está a saída marcado. 
o motorista chega 8:55 fica de papo e sai às 9. e vai num cacete.  que é para 
compensar o tempo perdido. isso não é de hj a temos precisava de alguém 
que possa brigar aí dentro. Pelo valor do passe que é absurdo 4.20 para ter 
um lixo de serviço, são 2 horas da minha casa ao serviço. Acredito que possa 
verificar alguma coisa para nós ", 

CONSIDERANDO que tal fato está prejudicando o dia-a-dia das 

pessoas; 

CONSIDERANDO que a afirmação do usuário de que o motorista dirige 

em alta velocidade para recuperar os atrasos é muito grave, tendo em vista que coloca 

em risco a integridade dos passageiros. 



Sala das Sessões, 04 de fevereiro de 2019. 

SRÉGIS 
dor 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

 

CONSIDERANDO que os usuários pagam um alto valor das tarifas, 

merecendo um serviço de mais qualidade. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) De que forma a pontualidade dos serviços de transporte público é 

fiscalizada? Detalhar. 

2) São utilizados sistemas automatizados ou a conferência é feita 

por fiscais? Esses fiscais são das empresas contratadas ou da URBES? 

3) Contratualmente o que está previsto com relação à pontualidade 

das saídas dos ônibus? As empresas são notificadas e, eventualmente multadas, no caso 

do descumprimento de horário? 

4) As reclamações dos usuários são averiguadas de que forma? Elas 

servem como parâmetros para futuros ajustes? 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1° do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 2° e 30  do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documen os oficiais das secretarias e departamentos. 






